

# Medjugorje-Botschaft vom 25.September 2025

„Liebe Kinder  
Möge euch  
diese Zeit,  
eine Zeit  
des Gebets  
für den Frieden sein

**Danke, dass ihr meinem Ruf gefolgt seid!“**  
**(Mit kirchlicher Erlaubnis)**

**Einladung zum Gebet für  
das ungeborene Leben**

**Vorschlag:**

Beten wir jede Woche einen Rosenkranz für die Frauen, welche sich zur Abtreibung angemeldet haben.  
Entzünden wir wöchentlich zu Hause oder in einer Kirche ein Licht für das ungeborene Leben.

**Vergelts Gott!**

**Fam. Eder: Tel. 06463/8666  
Mail(neu): [medjugorje.familie.eder@gmail.com](mailto:medjugorje.familie.eder@gmail.com)  
Internet: [www.medjugorje-familie-eder.at](http://www.medjugorje-familie-eder.at)**



## **Pilgerfahrten nach Medjugorje mit Fam. Eder:**

- 25.-29.Oktober 2025 – Herbstferien
- Geistl.Begl.: Pfr. Rupert Toferer, Kössen/Tirol
  
- 20.-24.April 2026
- Geistl.Begl.: wurde angefragt
  
- 22.-27.Juni 2026 – 45.Jahrestag

### **Geplante Gebets-Aktivitäten:**

#### **Oktober**

Gebetswanderung im Tal der Almen  
Kapellenweg von Hüttschlag bis Talwirt

#### **November**

Tageswallfahrt nach Maria Birkenstein – Mariastein – Maria Klobenstein

Nähere Informationen folgen per E-Mail oder auf Anforderung per Post

### **Zeugnis einer Heilung**

Vor neun Jahren erfuhr die **US-Amerikanerin Colleen Willard** in Medjugorje eine außerordentliche körperliche Heilung. Sie litt an einem inoperablen Gehirntumor, multiplen gesundheitlichen Problemen und dauernden Schmerzen. Ihr Leben schien dem Ende entgegen zu gehen. Nach ihrer Rückkehr in die USA bestätigten die medizinischen Untersuchungen, dass sie geheilt war. Colleens berührende Erzählung ist eine Ermutigung für uns alle, dass das Gebet von Gott gehört wird und dass Jesus in der Eucharistie neues Leben schenkt.

Als Ehegattin und Mutter von drei erwachsenen Söhnen war ich überzeugt, dass mein Leben planmäßig verlief. Unser ältester Sohn Brian hatte gerade das College beendet, Christopher begann sein College-Jahr und Kyle war in der ersten Klasse High-School. Wir lebten ein ganz normales Leben, als mir plötzlich alles, was mir vertraut schien, ganz unerwartet unter den Füßen wegzugleiten schien. Ich empfand starke Rückenschmerzen, die immer ärger wurden und in mein linkes Bein ausstrahlten. Es war ein Bandscheibenvorfall, der operiert werden musste. Der Eingriff verlief erfolgreich und auch die Rehabilitation machte gute Fortschritte. Sechs Wochen später erwachte ich jedoch an einem Morgen mit unerträglichen Schmerzen im ganzen Körper.

Weiterlesen unter: [Colleen Willard - Medjugorje](#)